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广东省成人教育协会社区教育专业委员会常务理事会 

2015 年第二次会议会议纪要 

 

2015 年 10 月 20 日下午，广东省成人教育协会社区教育专业委员会常务理

事会 2015 年第二次会议在顺德职业技术学院召开。顺德职业技术学院副校长徐

刚、顺德职业技术学院继续教育学院院长储晓鸣、顺德区北滘教育局有关领导和

广东省成人教育协会社区教育专业委员会正副理事长、常务理事、正副秘书长共

计 22人参加了会议。会议主要内容：一是讨论专业委员会 2015 年年会筹备事宜；

二是通报本年度社区教育论文和案例征集情况；三是传达中国成人教育协会社区

教育专业委员会《关于申报全国社区教育示范街道（乡镇）的通知》文件精神；

四是讨论增设专业委员会副秘书长事宜；五是顺德北滘教育局介绍北滘社区教育

工作开展情况。会议由社区教育专业委员会理事长、华南农业大学继续教育学院

院长徐正春主持。现将会议内容纪要如下： 

徐刚副校长首先致欢迎辞，他代表顺德职业技术学院对各位代表的到来表示

欢迎，感谢社区教育专业委员会的信任，把承办今年年会的任务交给顺德职业技

术学院来承担，他希望与会专家对顺德职业技术学院各项工作，特别是社区教育

工作的多提宝贵意见。储晓鸣院长介绍了顺德职业技术学院继续教育学院承担顺

德区社区教育工作的开展情况，并表示会全力支持社区教育专业委员会 2015 年

度年会的召开，保证做好各项承办工作。 

一、讨论本年度专业委员会年会筹备事宜 

本次年会主题为“社区教育与社会治理”，本次年会将由顺德职业技术学

院承办，北滘教育局协办。会上北滘教育局相关同志就年会准备情况及需要解决

的问题向大会作了介绍。大会讨论决定，本次年会会议地点定在顺德北滘文化中

心，召开时间是 11 月 25 日至 26 日。年会将邀请全国知名社区教育专家做“社

区教育与社会治理”主题报告，并确定顺德北滘镇、南海桂城街、黄埔夏岗街围

绕“社区教育示范街道的创办”做专题经验交流。根据“以会养会”原则，年会
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收取参会代表会务费 400 元/人。与会人员还就年会规模、食宿安排等问题进行

了研究确定。 

二、通报本年度社区教育论文和案例征集情况 

韩娟副秘书长就本年度社区教育论文和案例征集情况向与会人员进行了介

绍，根据《关于征集广东省社区教育论文和典型案例的通知》（粤社教专委会

【2015】2 号）要求，截至 8 月 31 日，专业委员会共收到投稿论文 6 篇，典型

案例 2篇。大会讨论决定，专业委员会再次发布论文和案例征集通知，延长征集

时间至 11月 5日，进一步动员理事单位积极投稿。 

三、传达《关于申报全国社区教育示范街道（乡镇）的通知》 

梁艳萍秘书长传达了中国成人教育协会社区教育专业委员会《关于申报全

国社区教育示范街道（乡镇）的通知》内容，受广东省成人教育协会委托，本年

度广东省申报全国社区教育示范街道（乡镇）的工作由专业委员会协助开展。陈

光耀常务理事对全国社区教育示范街道（乡镇）申报的意义及注意事项进行了补

充说明。大会研究决定，由专业委员会转发通知内容，动员符合条件的街道（乡

镇）积极申报。 

四、讨论专业委员会增加一名副秘书长事宜 

大会讨论决定增加华南农业大学继续教育学院高建军同志为社区教育专业

委员会副秘书长。 

五、顺德北滘教育局社区教育典型案例介绍 

北滘教育局结合顺德社区教育开展情况以《北滘镇社区教育工作之“春风

学堂”》为题向大会作了介绍，重点对北滘文化中心开展“春风学堂”系列社区

教育活动进行了说明。 

徐正春理事长代表社区教育专业委员会对本次会议承办单位——顺德职业

技术学院继续教育学院表示感谢。他表示，本次常务理事会是上一次常务理事会

的促进会，也是今年年会的预备会，会议开得很成功，达到了既定的目的。他感

谢大家为社区教育专业委员会各项工作开展所做出的努力。他希望会后大家能够
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积极落实本次会议的决定，为社区教育专业委员会 2015 年年会以及全国社区教

育示范街道（乡镇）申报等工作的顺利开展做好充分准备。同时希望大家共同努

力为广东省社区教育多做贡献。 

 

                             广东省成人教育协会社区教育专业委员会 

                                       2015 年 10 月 25 日 
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